

„Bin ich der Hüter meines Bruders?“



Schwierige Geschwisterkonstellationen und die Situation in Israel

Die Bibel kennt spannende Geschwistergeschichten, die an diesem Abend aus jüdischer Perspektive in den Blick genommen werden.

Welche Aussichten gibt es, dass die Menschen in und um Israel, ja weltweit wie „Brüder miteinander in Eintracht wohnen“ (Psalm 133)?

Bild: Kain und Abel am Hauptportal des Ulmer Münsters

Dienstag, 30. Juli 2024, 19.00 - 20.30 Uhr

Ulm, Bischof-Sproll-Haus, Saal im Hof Olgastr. 137

Referenten:

Rabbiner Dr. Jeschaja Balog, studierte Judaistik in Heidelberg, London und Tübingen und ist derzeit Lehrer in Jerusalem

Sara Prais, Jerusalem



Katholische
Erwachsenenbildung
Ulm-Alb-Donau e. V.



Gespräch
zwischen
Christen
und Juden

Ev. Pfarramt für das
Gespräch zwischen
Christen und Juden